



## おかげできれいになりました！

5日（月）は1～6年生までの全員でプール掃除を行いました。

今年度は事前に様々な先生方の協力もあり、例年と比べるときれいになっていたところが多かったのですが、しあげは子どもたちの手できれいにしてもらいました。プールの中に入り、ごみをほうきで掃いたりデッキブラシでこすったりなど、6年生を中心に協力して頑張ってくれました。

きれいになったプールで練習を頑張り、昨年よりも上手に泳げる子が増えることを期待しています。



## 芋の苗植えをしました！

水曜日には1・2年生が毎年恒例となっている芋の苗植えを行いました。

遠野の本田さんの畑をお借りし、マルチをかぶせる体験から、小さな竹を使って苗を植える体験までさせていただきました。2年生は昨年度の経験もあり、1年生に教える姿も見られ頼もしく感じました。気温も高い中、さすが励徳小の1・2年生、暑さに負けずたくさんの苗を植えることができました。秋にどれくらいたくさんの芋が取れるのか、今から秋が待ち遠しいですね！

毎年ご協力いただく地域の方々（藤川さん、桑島さん、山本さん、本田さん、大原さん）には感謝しかありません。ぜひ地域に対する愛情を持つ子に育ててほしいと思います。

